



天津っ子

~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

2023年を振り返って

2023年の今年の漢字は「税」でしたが、個人的には「再」です。特に感動した出来事は、WBCで再び世界1位に輝いたことです。社会的には、新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行により、自粛していた行事や活動が再開した1年でした。PTAによる夏休みのプール開放、天津地域の盆踊り大会、天津ふれあいまつりなどが再開し、子供たちの「笑顔」をたくさん見ることができました。再開したことにより、地域・保護者の方への負担もあったと思いますが、学校を核として子供たちと地域、地域と保護者、保護者同士、教職員と保護者・地域がつながる行事・活動であったと思います。地域・保護者・教職員がよい協力関係を築くことが、天津小の子供たちの健全育成につながっていくことを改めて感じる1年でした。また、今までやっていたから行うのではなく、より効率的・効果的にしていくことも同時に考えていく必要性を感じた1年でした。

2024年も引き続き、子供たちが成長し、夢に向かって進むためのサポートをしていきます。そのために、子供たちの「すすんで学ぶ心」「自分と人を大切にする心」「健康に生活する心」を育む教育活動をより一層推進することができればと考えております。

保護者の皆様には、2学期も温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。



澤山文庫

今年度も、地域在住の澤山さんから、図書の本を寄贈していただきました。また、ぶどうの収穫シーズンには、子供たちにおいしいぶどうのプレゼントもありました。「読書好きを増やす」ことは、今年度の天津小の重点取組のひとつです。寄贈していただいた本で、子供たちは更に読書のおもしろさを味わうことができます。ご厚意に、心より感謝申し上げます。



おすすめの本の木

紅葉シーズンは終わりましたが、天津小では、今「おすすめの本の木」がきれいに色づいています。担当の職員が作成した木の周りには、子供たちが今年度読んだ本の中から、特におすすめの本のタイトルと、その本のアピールを書いた葉を貼っています。友達のおすすめの本を読んで、更に読書の幅が広がればいいですね。



歯の健康

学校歯科医の福島先生をゲストティーチャーにお迎えし、1年生と4年生が歯の健康について学習しました。おやつの回数とむし歯の関係や、口呼吸と鼻呼吸のどちらがよいかなどを教えていただきました。ちなみに鼻呼吸を意識した方が、歯の健康だけでなく表情などを整える筋肉等にもよいそうです。講話のあとは、染め出しをして磨き残しのあった場所を確認しました。毎日の歯みがきがきちんできているかを確認するよい機会になりました。



もうすぐ冬休み

今年度の冬休みは、12月23日(土)から1月8日(月)の17日間と、土日祝日の関係で例年より長い休みとなります。家族の一員として大掃除をしたり、年始に新たな目標を立てたりと、年末・年始ならではの体験を大切にしたいですね。1月9日(火)の3学期始業式に子供たちが「元気」と「笑顔」で登校してきてくれるのを楽しみにしています。そのために、つぎのことを子供たちに伝えます。各家庭でもお声かけをよろしくお願いします。

適切な睡眠 バランスの取れた食事 定期的な運動
手洗い、うがい等による感染予防 交通ルールを守る

